
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
６月２１日 火曜日           Vol.４９０ 

 

         例会出席者    １８名 （会員数 28名）                                出席率 ５７．１％ 

         メーキャップ    ２名                                   修正出席率 ７１．４％ 

          ゲスト       第Ⅱ分区ガバナー補佐眞鍋照夫様 

■会長挨拶 
  皆さんこんばんは。先週はお休みをいただき残り少ない挨拶する機会を逃して後悔しています。今日は先程紹介させていた

だきました第Ⅱ分区ガバナー補佐の眞鍋様がおいでいただいております。その前でなんですが最近は反省する挨拶が続いて

おります。記念誌でも今年を振り返る文章を考えていますが、反省の気持ちがまず出てしまいます、しかし色々な人と出会え

た喜びも改めて感じております。周年事業ということもありましたが、そういうものだけでなく常の例会というものをもっと充実させ

たかったと思いました。後一度会長として挨拶させていただく機会がありますので、よろしくお願いします。 

■幹事報告 （三好幹事） 

 ◇到着週報  脇町ＲＣ 鴨島 RC 阿波池田 RC 

 ■会計 

   年会費を前期９万円 後期６万円引き落としさせていただきます。前期は７月７日に引き落とし予定ですのでお願いします。」 

■国際奉仕委員会（来期） 

   ７月２日よりニュージャージー州より短期交換留学生が来ますが森さんがホストファミリーを引き受けて頂きました。 

■親睦委員会（来期）  

   ７月１６日（土）に家族会として藤尾農園にてブルーベリー狩りを開催します 

   ７月１９日会長幹事会計慰労会を開催します 

■眞鍋ガバナー補佐 

  本日は一言お礼を申し上げるために参りました。ガバナー補佐を拝命して色々なことに参加させていただき勉強させてもらいま

した。皆様とお知り合いと慣れたことが一番の喜びでした。今後ともによろしくお願いします。    

■卓話 「今期の報告会」 

   澤田会長 

  全力で頑張ってきたつもりでしたが、会社の仕事の忙しさなどにかまけて人間関係がうまくいかなくなっていた現状に気づきまし

た。これは何のせいでもないのですが、自分自身の不徳に至る所があります。いろいろな行事にかまけて人への思いやりにかけ

ていたところがあったのではと反省しております。 

  三好幹事 

 幹事という機会を与えて頂いたおかげで色々勉強できました。例えば「ＭＹ Rotary」など使う機会がなかったのですが非常に素

晴らしいツールですので皆さんもよく使ってみてください。青少年育成事業、周年事業皆さんのご協力本当に感謝しています。あ

りがとうございました。 

■ニコニコ  辻会員「弊社の鶏肉がコンビニのおにぎりの具として採用されました」 

藤田会員「息子が短期交換留学生で出させていただきますのでよろしくお願いします」 

         

 次回例会                 ２０１６年６月２８日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム                       卓話  クラブアッセンブリー 

               

 欠席 小田会員 北室会員 重田会員 七田会員 杉原会員 田中会員 田村会員 林会員  

山内会員 吉田会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


